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本报讯 （通讯员 杨婧
记者 庞维双）在刚刚结束的
全国第十一届残疾人运动会
暨第八届特殊奥林匹克运动
会射击赛场上，我市残疾人运
动员任博代表河北参加了六
个射击项目的比赛，共斩获两
金两银两铜。

10月 17日至 24日，全国
第十一届残疾人运动会暨第
八届特殊奥林匹克运动会射
击比赛项目在陕西省西安市
举行，共有来自全国 19 个代
表队的 160 名运动员参加了

射击比赛。任博在参加的六个
射击项目中，不畏强手，敢打
敢拼，充分发挥了技战术水
平，共获得了 SH1 级男子 10
米气步枪立射团体、SH1级男
子 50米步枪 3种姿势团体两
枚金牌，SH1级混合组10米气
步枪卧射个人、SH1级混合组
10米气步枪卧射团体两枚银
牌，SH1级男子10米气步枪立
射个人、SH1级男子50米步枪
卧射个人 3 种姿势个人两枚
铜牌。

任博，1988 年 11 月出生

于沧州市运河区南陈屯乡姚
庄子村，因先天性脊柱裂导致
下肢残疾。天生乐观的他，主
动学习电脑、手机等电子设备
维修，自己当起了“小老板”。

2011年 7月，任博通过了
河北省残疾人选拔赛，开始了
射击生涯，他先后获得了2013
年全国射击锦标赛 10米气步
枪卧射团体冠军、2014年全国
射击锦标赛 50米混合团体卧
射冠军、第十届全国残运会10
米气步枪立射 60发团体亚军
等好成绩。

全国第十一届残运会射击比赛收官

我市选手任博斩获两金两银两铜

本报综合消息 在日前进行
的西甲联赛第10轮赛场上，武磊
所在的西班牙人队客场 2:2被弱
旅埃尔切逼平，遭遇本赛季第 4
场平局。此役西班牙人队攻守两
端表现两重天，武磊则继续被队
友孤立。

早在几个月前武磊多次错失
破门良机，就有媒体呼吁武磊重
视问题，争取早日通过训练、生活
和赛场表现融入球队，赢回队友
和球队的信任。如今事与愿违，武
磊在西班牙人队的处境越来越被
边缘化。

武磊本赛季踢了 8场比赛，
场均 33分钟。本场过后，武磊首
次出现顶级联赛 530天无进球，
超过一年零五个月；同时，他进入
一线队之后首次328天无进球。

本报综合消息 距离11月11
日主场对阵阿曼的比赛还有半个
月多一点的时间，但国足的主场
仍旧没有公布。目前来看，尽管中
国足协早就启动了主场审批工
作，但大概率无法在国内（苏州）
比赛，主场对阵阿曼和澳大利亚
的比赛，国足很可能要继续在中
立场地（沙迦）比赛。

综合前四轮的比赛来看，国
足“主场”变中立场地，对比赛结
果影响其实不算太大，一负一胜
算是正常。但长期在海外进行训
练和比赛，而且是封闭状态下，对
于国脚们的心态和备战，影响是
非常大的，可以说，国足始终没有
找到比赛的感觉。

据悉，国足将在本周公布最
终的比赛场地方案。

目前，世界杯改制的反对
声音非常之大，首当其冲的便
是欧足联。抛开别的不说，两年
一届的世界杯对于如今正处于
发展阶段的欧洲国家联赛（以
下简称“欧国联”）的冲击力是
巨大的。欧国联是欧足联创造
的顶级国家队赛事，目前发展
势头不错，但世界杯的增频无
疑将改变欧国联的节奏，这将
给欧足联带来不小的经济损
失。

更重要的是，2028年原本
就拥有欧洲杯、洛杉矶奥运会
两大赛事，如果再加上一届世
界杯，可以想象那一年的夏天，
世界体育将会是多么热闹。

此前，丹麦、瑞典、挪威、芬
兰、冰岛和法罗群岛等多国足
协联合发布声明：如果国际足
联通过两年举办一次世界杯的
提案，那么他们将考虑退出国
际足联。

2014 年世界杯冠军德国

队的队长拉姆就认为，世界杯
频率的提高，会让人留下足球
只跟钱有关的印象。同样他认
为，如果赛事交替太快，会让比
赛的价值发生改变，冠军队很
快就会失去光环。

同样，英国足球名宿卡拉
格对世界杯改制也是持反对态
度，这名已退役的球员甚至认
为，世界杯改制是因为国际足
联对于欧冠赛事的嫉妒。

据《新快报》

两年办一届世界杯？国际足联是认真的！
拟定在2026年北美世界杯后执行

日前，国际足联与各国
家和地方足协举行电话会
议，会议中极为重要的一项
议程，就是讨论世界杯从四
年一届改为两年一届的事
宜。西班牙媒体披露了会议
的部分细节：国际足联拟定
在2026年北美世界杯之后将
世界杯带入全新周期并在
2028 年继续举办世界杯。可
以肯定的是，国际足联正努
力改变这项古老赛事的举办
节奏，两年办一次世界杯已
从昔日的征询意见，演变为
今日的努力推动。

按照国际足联的设想，2026
年世界杯结束后，2027年各大洲
可按照自己的节奏举办各自的
杯赛，当年 10 月进入一个 28 天
的“大国际比赛窗口期”，其间将
会举办 7场世界杯预选赛，以产
生参加 2028年世界杯的参赛队
伍。

根据这样的计划，原来大赛
年的 50天 10场预选赛缩减为 30
天7场。根据国际足联的统计，在
全新周期，欧足联和南美足联的
比赛场次相比现在都将有所减
少。而在欧洲踢球的其他大洲球
员，四年内国际比赛的旅程也有
望大大缩短。

自因凡蒂诺出任国际足联
主席后，这一机构在改革的道
路上一直是大步向前。如果不
是疫情的影响，全新的世俱杯
已展现在世人面前。如今，国际
足联又将改革的对象放在世界
杯身上。

自 1930 年首届世界杯开赛
以来，这项赛事都是以四年为
一个周期举办。据了解，国际足
联计划于今年 12 月 20 日召开
由 211 个成员参加的特别会议
并在会上就世界杯改制进行投
票，届时不知各方对此能否达
成一致。

著名教头温格就是“两年
办一届世界杯”的倡导者，同时
他认为像欧洲杯这样的各大洲
杯赛，也应该改为两年举办一
次。他的理论是：全球应多举办
有意义的比赛，取缔那些漫长
的、消耗大的低级别赛事，为真
正的大赛寻找空间。温格现在
的头衔是“国际足联世界足球
发展总监”，在他看来，世界杯
和各大洲杯赛的预选赛不应像
现在这样过于冗长和零碎，应
压缩在一到两个时间段集中举
行，由此世界杯和各大洲杯赛
正赛的举办时间就会宽裕许

多。这样既保证了各国联赛的
完整性，又可以使得球员们拥
有更为固定的假期（每年至少
25天）。

温格以梅西为例，如果压
缩预选赛并采用两年一届世界
杯的节奏，梅西在四年周期里
的飞行时间将由原来的 33万
公里减少为20万公里，这些对
于球员的调整和恢复有着至关
重要的作用。

同样，温格还给大家算了
一笔经济账：若是两年办一届
世界杯，赛事会因此而贬值。但
如果以四年为一个周期，即便

是世界杯贬值，但办两次世界
杯的收入总和肯定会大于只办
一次。

另外，世界杯举办次数的
增加，使得实力相对偏弱的队
伍有了更多打进世界杯的机
会，至少增加了这些队伍成为
东道主的可能性。

翻看历史，因为世界杯四
年才举办一次，不少世界顶级
球星因为伤病、状态等原因，可
能一生都无缘参加这项大赛。
增加赛事的举办频率，就是尽
可能避免这样的悲剧发生。

●计划
2026年北美世界杯后
两年举办一届

●支持
温格：梅西四年可以少飞13万公里

●反对
拉姆：足球只跟钱有关吗

被队友孤立

武磊逐渐被边缘化

11月11日对阵阿曼

国足大概率
无缘主场

任博任博（（中中））领奖领奖


